

Seite 1 von 2

PRESSETEXT Konstanz

Innovativ und provokant: 600 Jahre Konstanzer Konzil – 600 Jahre Tagungserfahrung

Tagen hat in Konstanz Tradition: Vor 600 Jahren fand in der Bodenseestadt der größte Kongress des Mittelalters statt. Die Stadt erinnert mit dem Jubiläum "600 Jahre Konstanzer Konzil 2014 – 2018" an das Ereignis. Das dritte Jubiläumsjahr steht unter dem Motto "Imperia - Lebendiges Mittelalter", das auf die zahlreichen Hübschlerinnen anspielt, die während des Konzils in der Stadt ihr Geld verdienten. Provokant setzt Konstanz das Thema Prostitution auf die Agenda für 2016. Der langen Tagungsgeschichte fügt die Stadt dieses Jahr ein neues Kapitel hinzu: Direkt am Konstanzer Seerhein eröffnet im Oktober mit dem Bodenseeforum Konstanz ein High End-Kongresshaus mit Platz für bis zu 1.100 Teilnehmer.

Ein Jahr für Imperia

Die neun Meter hohe Statue der Kurtisane Imperia erinnert im Konstanzer Hafen kokett an die Zeit des Konstanzer Konzils. Vor 600 Jahren, beim größten Kongress des Mittelalters, florierte gleichzeitig die Prostitution. Szenische Lesungen in einer Tabledance-Bar, neue Stadtführungen, wie "Liebe und Fegefeuer", provokante Kontroversen sowie Installationen im öffentlichen Raum widmen sich den Hübschlerinnen, Handwerkerinnen und Nonnen der Konzilstadt. Das Theater Konstanz zeigt im Sommer "Der Name der Rose" als Freilichtstück auf dem Münsterplatz, der die perfekte historische Kulisse zu Umberto Ecos Romanvorlage bietet. Segelausflüge mit einer Lädine, farbenprächtige und bewegte Illuminationen der Konzilorte sowie die HandWerkStadt direkt am Hafen transportieren das Leben zur Konzilzeit ins Heute. Ein echtes Familienhighlight wird das Mittelalterwochenende in der historischen Konstanzer Altstadt Ende Mai 2016, das ein deutschtschechisches Spektakulum verspricht. www.konstanzer-konzil.de

Neues Kongresshaus mit eigenem Schiffsanleger

Es wird eines der modernsten Tagungshäuser am Bodensee sein. Das Bodenseeforum Konstanz entsteht direkt am Seerhein und bekommt einen eigenen Schiffsanleger. Die Insolvenz einer Solarfirma und der folgende Leerstand eines Forschungszentrums wurde für die Stadt zur Chance, sie baut das Gebäude um zu einem High End-Kongresshaus. Die große, sechs Meter hohe Halle im Erdgeschoss bleibt erhalten. Innerhalb der großflächig verglasten Hülle lassen sich die unterschiedlichsten Raumlösungen flexibel realisieren. Allein für den großen Saal im Erdgeschoss mit 1.560 Quadratmetern sind elf Gestaltungsvarianten vorgesehen. Durch Teilung mit mobilen Wänden sind parallele Raumnutzungen in vielen Varianten mit akustischer Trennung möglich. Auf einer Galerie liegen weitere Besprechungsund Konferenzräume sowie eine VIP-Lounge für bis zu 20 Personen. Um den





Seite 2 von 2

Tagungsteilnehmern auch in der Bodensee-Hochsaison genügend Zimmer zur Verfügung stellen zu können, kooperiert das Bodenseeforum Konstanz mit den Hoteliers der Stadt, die ein Zimmerkontingent freihalten werden. www.bodenseeforum-konstanz.com

Kontakt:

Konzilstadt Konstanz | Marktstätte 1 | 78462 Konstanz | Deutschland | Tel. +49 7531 363 270 | info@konstanzer-konzil.de | www.konstanzer-konzil.de

Bodenseeforum Konstanz | Reichenaustr. 21 | 78467 Konstanz | Deutschland | Tel. +49 7531 95 960 85 | www-bodenseeforum-konstanz.de